

# 関市立関商工高等学校

校長 正村 達裕

学校住所 岐阜県関市桐ヶ丘一丁目1番地 電話 0575-22-4221

## 1 会の名称 学校評議員会

- 2 会の構成
- |    |       |                       |
|----|-------|-----------------------|
| 委員 | 丹羽 章  | 「中部学院大学」事務局長          |
|    | 鈴木 恵介 | 「社団法人関青年会議所」前理事長(欠席)  |
|    | 山田多美子 | 「国際ソロプチミスト関」前会長(欠席)   |
|    | 石原 妙生 | 「有限会社 河合建築設計事務所」代表取締役 |
|    | 沼田 明仁 | 「四季ノ台」自治会長            |

学校側	正村 達裕	校長
	谷口 正明	副校長
	坂口 和憲	事務長
	錦見 喜朗	教頭(全日制)
	林 辰郎	教頭(定時制)
	高井 利久	P T A会長
	曾貝 隆之	教務主任(全日制 工業科)
	棚橋 英一	教務主任(全日制 商業科)
	石原 桂	教務主任(定時制)
	服部 幹和	生徒指導主事(商業科)
	所 剛	進路指導主事(工業科)
	酒井 健志	商業科主任
	牛丸 憲一	工業科主任

- 3 会の目的 地域住民等から幅広く意見を聞き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。

- 4 会の開催
- |     |                               |
|-----|-------------------------------|
| 日時  | 平成30年6月27日(水) 午後1時30分～午後3時25分 |
| 場所  | 関商工高等学校 商業棟 ビジネス演習室II         |
| 参加者 | 評議員3名、P T A会長1名、学校職員12名が出席    |

- 5 会の概要
- 第一部(午後1時30分～午後2時25分)
- (1) 学校評議員の委嘱
  - (2) 商業科の授業参観
- 第二部(午後2時25分～午後3時25分)
- (1) 校長挨拶
  - (2) 自己紹介
  - (3) 授業についてのご感想・ご意見
  - (4) 学校説明
  - (5) ご意見・ご提言
    - ① 教育方針・教育活動について
    - ② その他
  - (6) その他

## 6 授業についてのご感想・ご意見(抜粋)

意見1 パソコン等の情報機器が充実しており、生徒の頑張っている姿を見ることができた。ただ、身体の高い生徒に対して机が小さく感じた。また教室に空調機器がなく、早く整備してあげて欲しい。

意見2 若い先生が多く、エネルギッシュですばらしいと感じた。

意見3 他校と比較し、実習装置が素晴らしいことをPRして欲しい。

意見4 専門科目だけでなく、進学に向けた授業展開ができており、素晴らしいと感じた。また、真面目に授業に取り組む生徒の姿が印象的であった。

意見5 関商工は実習設備等の学習環境において恵まれている。その恵まれた環境に慣れることなく教科指導に力を入れ、生徒の力を伸ばす研究をして欲しい。

意見6 実習装置が素晴らしいですが、入れ替えはどうなっていますか。

学校側 関市と協議し、生徒の実情に合った最新の機器を導入するようにしています。

## 7 ご意見・ご提言(抜粋)

意見1 学校の重点目標や方針がよく分かりました。また、それに沿って先生方が熱心に指導されていることもよく分かりました。

意見2 生徒の様子を外部から見ていると素晴らしいですが、その裏付けが先生方の継続的な指導であることが今回の授業参観や説明で分かりました。

意見3 専門分野の実習が充実していてよいと思います。その実習を通じて即戦力となる人材を多く育てて欲しい。

意見4 専門部の説明で、数多くの資格を取得していることが分かりました。社会に出てからは資格がないと就けない仕事もあります。今から資格を取得する経験と習慣を身に付けてもらいたい。また、地域社会との連携を進めてもらい、地域活性化にもつなげて欲しい。

意見5 地元企業の魅力についても情報発信して欲しいと感じています。現在、働き手の高齢化が進んでいる職種があったり、すぐ退職してしまう若者も多いので、関商工に頑張ってもらいたい。

意見6 関商工の生徒は挨拶がしっかりできて礼儀正しい。厳しい指導をしてもらえると思いますが、社会に出てからのため、ある程度の厳しい指導も継続して欲しい。

意見7 部活動へ取り組みは、コミュニケーション能力を育て、人間の幅を広げられると感じています。指導等大変だと思いますが、頑張ってもらいたい。

意見8 周辺には幼稚園・小学校・特別支援学校・大学等が存在し、とても良い環境である。各学校と連携を更に大切にしてもらいたい。

意見9 関商工を更によくするため、生徒を卒にはめるのではなく、自立を促した自主性を大切にした指導も今後は必要でないかと感じる。また、生徒に自信を持たせるため生徒を褒め、自己肯定感を強く持たせる教育を目指して欲しい。

## 8 まとめ

今回ご提案いただきましたご意見を参考にして、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。引き続き、授業改善に取り組み、思考力・判断力や自己表現力を高め、主体的に問題解決できる生徒の育成に心がけ、地域や保護者から信頼される学校づくりに努めたいと思います。